
Herr Schnapka berichtet über die 3. Förderung des KommIn Projektes. 
 
Herr Meyer teilt mit, dass die Caritas ein Projekt Integrationslotsen zusammen mit der Stadt 
Meckenheim durchführt. 
 
Frau Kleinekathöfer teilt in Absprache der übrigen AM mit, dass die Verwendung von 5.000 € für 
den Integrationsrat als ordentlichen TOP auf die nächste Sitzung gesetzt werden soll. 
 
Herr Cakmak teilt in Absprache der übrigen AM mit, dass für die nächste Sitzung Herr Erkan 
Zorlu vom Landesintegrationsrat eingeladen werden soll. 
 
 


